

「おおきなおいも、みーつけたっ♡」

空の鳥・野の百合の年長のお友だち、年中のお友だち、テイサービスの利用者さんとで、あらすいも農園さんへおいもほりに行きましたよ🚌

「おいもころころ」や「やきいもグーチーパー」のお歌を楽しみながら、当日を楽しみにしていたみんな😊農園に到着すると、広ーいおいも畑に“わあ！”と嬉しそうな表情！農園の方にごあいさつをして、さつまいもの掘り方を教えてもらったあとは、早速おいもほりスタート！



土の感触に最初はドキドキしていたお友だちも、周りのみんなが楽しんでいる姿を見て“やってみよう！”と挑戦！さつまいもが見えてくると「あ、あったよ！」と、どんどん掘りすすめていましたよ♪



おいもの周りをたくさん掘っておいも全体が見えてきたら、そーっと優しく“おいしょ、おいしょ♪”
大きなおいもがとれたり、ごろごろといくつも重なっていたり…



おいもがいっぱい出てくると、“やったー！”と大喜び！中には、ちょっぴり不思議そうな表情をしているお友だちもいましたよ！両手で持ってさつまいもの重みを感じていました😊



とれたおいもを「見て見て～！」とみんなで見せ合ったり、「とったよ～！」とカメラに向かってポーズ☆
手触りを感じたり、おいもの形や色をじっくりと観察して楽しむ姿が見られていましたよ♡



たくさんのおいもを収穫し、大満足の子どもたち！最後はキラキラ笑顔で“はい、チーズ”📷



お歌や絵本でなじみのあるさつまいも！おいもほりに行ったあとは、おいもクッキングや絵画なども楽し
みましたよ♡ 今後も、子どもたちの興味・関心が膨らむよう、日々を過ごしていきたいと思います😊